
常任委員会だより           NO.3 

 

2月も残りわずかとなり、いよいよ年度の締めくくりの時期が近づいてまいりました。 

2月14日（金）に第3回目の常任委員会が行われましたので、ご報告申し上げます。 

 

【会長挨拶】 

 皆様こんにちは。 

本日は平日にもかかわらずご参加いただきありがとうございます。 

早いもので本年度も残すところ１ケ月少々となりました。 

 昨年開催された宮松フェスタでは、前日準備も含めたくさんのボランティアの方々にご参加いただき、誠にありがとう

ございました。当日の子ども達の笑顔は皆様のおかげだと思います。 

 さて、先日参加したPTA研修会では、「弁当の日」というものが紹介されました。 

これは香川県の一部の学校で毎月1回「子どもが作る弁当の日」として、その日は子どもが各自の家で自分の力だけでメ

ニューを考えて弁当を作って学校で食べる、というもので、食育の観点はもとより普段ご飯を作ってくれている保護者の

大変さを知る、という観点でも大変有意義なことだと思いました。 

この制度を宮小全体に取り入れるのはまだ難しいと思いますが、ぜひ我が家のご飯にでも取り入れてみようと思いました。 

2月22日（土）に中央公民館で「弁当の日」発案者の竹下和男先生の講演会（※参加無料）がありますのでご興味のある

方は行ってみてください。 

 まだまだインフルエンザや風邪が流行っています。ぜひ各ご家庭でも手洗い・うがい、十分な睡眠など、体調管理を徹

底していただければと思います。 

 

 

 

 

 

【校長挨拶】 

 日頃より、本校教育活動へのご理解ご協力をいただいておりますこと、また、PTA活動に関してご尽力をいただいてお

りますことに感謝申し上げます。 

 2025年が始まって、早くも1ケ月半が経ちました。 

6年生が卒業式までに学校に来る日数は、あと21日です。残りの小学校生活を大切に過ごして、立派に巣立ってくれるこ

とを願うばかりです。 

 さて、宮崎小学校には、毎年、児童の中で引き継がれている3つの「かぎ」があります。 

「あいさつ」「おもいやり」「きれいな宮小」の 3 つです。2 月 4 日の全校集会の時に、児童会の引き継ぎ式があり、6 年

生の計画委員から 4・5 年生の計画委員へ、この 3 つの「かぎ」も引き継がれました。子ども達だけではなく、職員、保

護者、地域の方が、みんなでこの3つの「かぎ」を意識して生活できるようになれば、きっと安全・安心な世界への扉を

開くことができるのだろうなと思います。この「かぎ」が、いつからあるのかはわかりませんが、素敵な願いをこめてつ

くられた「かぎ」なのだと思います。お題目を揚げただけで終わるのではなく、子ども達とともに、この3つの「かぎ」

を大切にしていこうという決意を、児童会の引き継ぎ式をみて、改めて思いました。 

 宮小っ子が大きくなった時に、自分の頭でしっかり考えて、正しい判断をし、行動ができる人に成長してほしいと思っ

ています。そのための準備期間が今です。失敗をすることが多くてあたりまえです。失敗を恐れずに、チャレンジしてほ

しいと思います。私たち大人は、できる限り、サポートをしていきましょう。これからもよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025年2月吉日 

野田市立宮崎小学校 

PTA会長 岐部 真史 



 

 

▶▶▶事務局より ２月／３月の主な行事予定 

予定は変更になる場合があります。宮小ＨＰまたはマチコミをご確認ください。 

2／18   音楽部スプリングコンサート 3／17  卒業式前日準備13:30下校 

     5年生15:30下校 

2／19   避難訓練 3／18  卒業式 

2／21   6年生を送る会 

      6－2授業参観・懇談会 

3／19  特別日課13:30下校 

2／25～28 特別日課13:30下校 3／21  給食最終日13:30下校 

3／3～5  特別日課13:30下校 3／24  修了式・離任式11:30下校 

3／12   卒業式予行練習 3／25  学年末休業開始 

  

 

▶▶▶委員会報告 

体  育  委  員  会 : 活動なし 

 

イ ベ ン ト 委員会： 11/30宮松フェスタ開催 

12/13イベント新聞配布 

           皆様ご協力ありがとうございました。 

 

家庭教育学級委員会： 活動なし 

 

校  外  委  員  会： 2/25第3回防犯だより配布予定 

 

施 設 委 員 会： 活動なし 

 

 

▶▶▶その他 

〇本部より 

① 11/24、1/26に野田市学校給食委員会に参加しました。 

② PTA委員会三役の二次募集を行いました。 

 

▶▶▶議事 

〇令和7年度 宮崎小学校PTA本部役員候補について、全会一致で承認されました。 

 

 

▶▶▶連絡事項 

〇学校より 今年度の卒業式も、昨年度同様、PTA会費から卒業生へ一人一鉢のお花をいただきます。 

〇会計より 本年度の締めを行いますので、未請求の委員さんは早目に領収書の提出をお願いいたします。 

 

 

今年度もお忙しい中、PTA活動にご協力いただきありがとうございました。 

引き続き来年度の活動も、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

               

PTA書記 髙倉・雪松・古川 

 


